

C-Jugend

1.FC Kieselbronn- SpVgg Dillweißenstein 5-1 (2-1)

Zu unserem letzten Vorrundenspiel kam Dillweißenstein nach Kieselbronn.

Unsere Jungs hatten direkt nach dem Anspiel die erste Chance, welche der gegnerische Torwart zur Ecke klären konnte. In dieser Situation rückten wir extrem weit nach vorne und dadurch entstand eine Unterzahl in der Deckung. Der Eckball wurde abgewehrt und durch einen schnellen Konter gingen die Gäste mit 1-0 in Führung.

Die Kieselbronner Mannschaft wurde dadurch aber nicht beeindruckt, denn man spielte weiter nach vorne. Man konnte hier sehr gute Spielstafetten sehen, welche dann auch belohnt wurden.

Denis konnte nach gutem Zuspiel von Rouven den Ausgleich erzielen.

Nur 2 Minuten später fasste sich Paul ein Herz und traf sensationell aus 20 Metern direkt in den Winkel, so ging man mit einer 2-1 Führung in die Pause.

In Abschnitt 2 Einbahnstraßenfußball Richtung Gästetor.

Hier konnten unsere Jungs spielerisch auf allen Ebenen überzeugen. Denis zum zweiten sowie Jonathan und Phillip durften sich noch in die Torschützenliste eintragen.

Dieser Sieg war auch in dieser Höhe mehr als verdient.

Fazit: schade, dass wir nun in die Winterpause gehen, denn nun haben wir die Sicherheit und das Selbstvertrauen gefunden.

Jungs macht weiter so, dann wird es bestimmt noch eine interessante Rückrunde.

Spieler: Cayan, Lars, Lennart, Phillip, Erik, Rouven, Enrico, Denis, Kilian, Paul, David, Tim, Patrick R., Patrick S., Kubilay, Jonathan.

Trainer; Manfred, Marco, Andreas

Danke auch noch an unsere Fans, die uns immer kräftig unterstützten, sowie bei unseren Schiedsrichter aus der Aktivität Sebastian, Niko und Kevin.